

## Director regional de la DOH sostuvo reunión con el municipio para establecer cronograma de trabajo para los APR de la comuna

El director regional de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), **Pedro Plaza**, sostuvo una reunión junto al municipio de San Felipe, oportunidad en donde se abordaron diversos

temas para el mejoramiento de los APR de San Felipe. En la cita, además, se fijó un cronograma de trabajo que contempla encuentros mensuales para evaluar el estado de avance de las

• **Pedro Plaza aseguró que se abordarán mejoras para el APR de Algarrobal.-**

diversas obras.

En este contexto, Pedro Plaza señaló que «*acordamos una reunión con la alcaldesa, para abordar el estatus o cómo se encuentran hoy en día las APR en la comuna de San Felipe, entregamos una planilla, y definimos un trabajo metódico y fijar reuniones mes a mes, y vamos a avanzar en ir mejorando las APR en calidad y en continuidad del servicio*».

En cuanto a los li-

neamientos que se acordaron junto al municipio para desarrollar todo este trabajo, el director regional de la DOH sostuvo que «*la metodología que vamos a ocupar, es que una vez al mes nos vamos a reunir con la gente técnica, con los presidentes de los APR y vamos a diseñar un plan de trabajo, de manera que, a corto, mediano y largo plazo, podamos resolver sus problemas*».

Asimismo, y en



Pedro Plaza, director regional de la DOH.

relación a los desafíos más urgentes para los APR de la comuna de San Felipe, Plaza indicó que «*ese diagnóstico lo vamos a revisar, por ejemplo, en el APR de Algarrobal, creo yo es lo más urgente, es un proyecto para el APR, propiamente*

*tal. Con la alcaldesa vamos a trabajar en plantas de tratamiento de aguas servidas, Algarrobal 1 y 2 nos preocupan, por lo tanto, vamos a trabajar mancomunado con los dirigentes para saber cómo lo vamos a abordar*», cerró.